



AUDIO & WI-FI

TYPHOON



Technische Daten

Anschluss: Wi-Fi IEEE 802.11 b/g/n
Audio-Formate: MP3, AAC, WAV, WMA, FLAC, ALAC, M4A
Stromversorgung: 18 V/2 A
Lautsprecher-Out: 15 W x 2 = 30 W bei 10% THD
Größe: 298,4 x 134,1 x 156,3 mm
Besonderheiten: Airplay / DLNA / UPNP kompatibel, 3,5 mm Audio-Eingang, Multi-Room-Unterstützung und Internetradio per kostenloser App für Android®-Geräte

Specifications

Connection: Wi-Fi IEEE 802.11 b/g/n
Audio formats: MP3, AAC, WAV, WMA, FLAC, ALAC, M4A
Power supply: 18 V/2 A
Speaker Out: 15 W x 2 = 30 W at 10% THD
Size: 298.4 x 134.1 x 156.3 mm
Features: Airplay / DLNA / UPNP compatible, 3.5 mm audio jack-in, Multi-Room support and internet radio via free app for Android® devices



Wireless Speaker

Kabelloses Musik-Streaming von Ihrem Smartphone, Tablet oder Computer. Jetzt können Sie jederzeit von überall im Haus Ihre Musik abspielen. Einfach Ihr Mobilgerät einschalten und sowohl den Lautsprecher als auch ihr Mobilgerät in das gleiche WLAN-Netzwerk einwählen. Schon können Sie entscheiden, was sie streamen wollen: Entweder Ihre reguläre Musik, online Musikdienste oder Internetradios. Unterstützt wird das Übertragen per Airplay (Apple®), DLNA, UPNP oder Android® App „Total Media Sync“.

Streaming music from your phone or tablet wirelessly. Play music at the exact moment you want it to, from anywhere in the house. All you need is to use your mobile device and connect it as well as the Wireless Speaker to the same network. Now you can decide what you want to stream: Either your regular stored music, online music services or internet radios. Supported is streaming via Airplay (Apple®), DLNA, UPNP or Android® App „Total Media Sync“.

App: Total Media Sync





Technische Daten

Anschluss: Wi-Fi IEEE 802.11 b/g/n
 Audio-Formate: MP3, AAC, WAV, WMA, FLAC, ALAC, M4A
 Stromversorgung: 5 V / 1 A
 Größe: 84,2 x 30 x 78,5 mm
 Besonderheiten: Airplay / DLNA / UPNP kompatibel, 3,5 mm Audio-Ausgang, iTunes® Multi-Room-Unterstützung, sowie Multi-Room-Unterstützung und Internetradio per kostenloser App für Android®-Geräte

Specifications

Connection: Wi-Fi IEEE 802.11 b/g/n
 Audio formats: MP3, AAC, WAV, WMA, FLAC, ALAC, M4A
 Power supply: 5 V / 1 A
 Size: 84.2 x 30 x 78.5 mm
 Features: Airplay / DLNA / UPNP compatible, 3.5 mm audio jack-out, iTunes® Multi-Room support, as well as Multi-Room and internet radio via free app for Android® devices



App: Total Media Sync



Audiolink

Jetzt hören Ihre normalen Lautsprecher auch auf Ihre Mobilgeräte und Computer. Sie lieben die Soundqualität Ihrer Stereoanlage, doch all Ihre Musik befindet sich vor allem auf Ihrem Smartphone und Computer? Der Audiolink ermöglicht es Ihnen per Airplay (Apple®), DLNA, UPNP oder Android® App die Musikdaten Ihrer Geräte auf Ihren Lautsprechern abspielen zu lassen.

Und so funktioniert es:

Verbinden Sie den Audiolink per 3,5 mm Audiokabel mit Ihren Lautsprechern und dem gewünschten Netzwerk, in dem auch Ihre anderen Geräte eingewählt sind. Nun können Sie per Wi-Fi Ihre Musik-Daten an den Audiolink senden, der diese an Ihre Lautsprecher weiterleitet.

Now your usual speakers will listen to your smart devices and computers. You love the sound quality of your hi-fi system, but most of your music is stored on your smartphone and computer? The Audiolink enables you to play music which is sent via Airplay (Apple®), DLNA, UPNP or Android® App from your device to your speakers.

How it works:

Connect the Audiolink via 3.5 mm audio cable to your speakers and to your network. As soon as your sending device is connected to the same network you can stream your music via Wi-Fi to the Audiolink, which will forward it to your normal speakers.





App: Total Media Sync

Unterstützt DLNA/UPnP/Internetradio/SYNC/Streaming

Mit der „Total Media Sync“ App können Sie Musik streamen, die Sie auf Ihrem Android®-Gerät gespeichert haben. Zudem bietet Ihnen die App den Zugang zu tausenden kostenloser Internradios.

Und das Beste: Mit der App können Sie auf verschiedenen kabellosen Lautsprechern unterschiedliche Musik abspielen lassen. Somit können Sie z.B. in der Küche andere Musik hören als im Wohnzimmer.

Support DLNA/UPnP/Internet Radio/SYNC/Streaming

The „Total Media Sync“ app lets you stream your music, which is stored on your Android® device. In addition, the app gives you a free access to thousands of internet radio stations.

Another highlight: „Total Media Sync“ enables you to stream individual music to different wireless speaker at the same time. In this way e.g. you can listen to different music in the kitchen than in the living room.



Multi-Room
Streaming



TYPHOON

2direct GmbH
Langenstück 5
58579 Schalksmühle
Germany

Tel.: +49-2351-66887-0
Fax.: +49-2351-66887-29
www.typhoon.de
info@typhoon.de